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【司 会】 高橋英樹ＳＡＡ 

  

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 金子康弘委員 

・ 国 家 「君が代」 

・ 会 歌 「奉仕の理想」 

 

   市 川 務 会 長 挨 拶               

 

早いもので今年も師走を迎えました。１２月１日は寒

波と師走を同時に迎えたようです。そして町中は何と

なくあわただしくなってきました。そして、又、昭和の映

画俳優がなくなりました。菅原文太は名優ではないと

思いますが昭和の俳優としては映画史に残る俳優で

しょう。高倉健が鬼籍に入り、菅原文太が亡くなる映画

界は昭和がだんだん遠くなってきています。今日は昭

和がだんだん遠くなって行くお話しです。 

まず乗り物です。昭和４０年代の半ば飛行機で７４７

と言うジャンボジェット機を各航空会社が購入営業を

開始し、空は国内線・国外線ともに大型化され利用者

に喜ばれました。当時ＪＡＬが導入した際飛行機をＰＲ

のため各界の人を招き、招待飛行を行いました。私は

当時運輸省（現・国土交通省）の記者クラブに所属して

いましたので招待されました。その飛行機の大きさそ

して機内の広さには大変驚きました。今はこんな飛行

機は必要とされず経済的でエコの時代のため小型で

経済的な航空機が主流となってきました。現在７４７を

使用しているのは、日本政府所有の政府専用機２機

のみとなりました。飛行機の世界でも昭和が遠くに去

っていく時代です。 

陸上でも昭和に開通した新幹線の開通時に東京・

大阪間そして上越新幹線新潟・大宮間を走ったダンゴ

鼻の初代の車両も交通博物館行きとなり、今は流線

型の新型車両が走行しています。在来線を見ても関

東・関西ともに車両は昭和時代の車両は無くなり新型

車両が投入されています。昭和時代の車両は地方都

市では見ることができます。私が利用している白新

線・越後線には昭和の電車がまだまだ現役で市民の

足になっています。以前通勤でお世話になった湘南型

電車・東海道線横須賀線で大船新橋間を毎日通勤し

たものです。船の世界はよくわかりませんが、航空機

新幹線の乗り物は日常生活で常にお世話になる乗り

物です。時代と共に去って行く乗り物に感謝しありがと

うを言いたい気持ちです。昭和がだんだん遠くなって

いる。この様に感じるのは私だけでしょうか。 

  

   紹  介                            

◇ビジター 

新発田ＲＣ：馬場成男さん 

 

   新 会 員 挨 拶                     

◇紹介者：北村愼一さん 

＜大和証券㈱新潟支店 支店長：大塚充さん＞ 

  

 

＜㈱池田医療電機 代表取締役社長：前田幸三郎さん＞ 

 

 



 

 

   表  彰                             

＜親睦委員会：金子康弘委員＞ 

◇１００％出席：水本直弥さん ９年 

 

 

   お 祝 い                          

＜親睦委員会：箱田元紀委員＞ 

 
◇会員の誕生日 

保科義則さん、熊倉敏明さん、安藤 幸夫さん 

 

◇会員の配偶者の誕生日 

本間健一郎さんご夫人、池田毅さんご夫人 

水本孝夫さんご夫人、立川龍雄さんご夫人 

 

   報  告                            

＜社会奉仕委員会：岩田舞子委員＞ 

 

のんぴーり青山わくわく市の〆切は１２／１２です。 

 

＜ニコニコＢＯＸ委員会：保科義則委員＞ 

 
井上陽一さん 

本日は年次総会です。よろしくお願い致します。 

市川年度はまだ半期あります。引き続きご協力を

お願い致します。 

市川務さん 

妻の誕生日にきれいな花ありがとうございまし

た。 

大塚充さん 

本日よりお世話になります。どうぞよろしくお願い

します。 

水本直弥さん 

（１００％出席バッジ） 

１００％ありがとうございます。１１月はロスに行っ

て来ました。孫と一緒に日々過ごしてまいりました。

幸せの毎日でした。 

有志一同 

ＩＭではみなさんごくろう様でした。高橋さん大変

ごくろう様でした。次年度、東ＲＣは幹事となります。

皆さんよろしくお願いします。 

野崎裕さん 

野球同好会の優勝祝勝会で監督賞を頂きました。

ありがとうございました。 

保科義則さん 

いよいよ冬の到来です。散歩も屋外から屋内です。

また一年が終わりますね！ 

 

   幹  事  報  告                      

＜幹事：井上陽一幹事＞ 

 

・２０１４－２０１５年度下期会費請求書発送お知らせ  

１２月５日発送、納入期限１２月２０日 

・ロータリーレート 

１２月１日から、１ドルが１１２円 

・２０１５年国際ロータリー年次大会の案内 

 

■・・・本日の出席率 ７２．４１％ 

 ２週間前メークアップ後 ８８．８９％・・・■ 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

＜ 年 次 総 会 ＞ 

【議長：市川務会長】 

６０名中４２名出席、投票により４名理事 

（佐藤真介さん、保苅玲子さん、金子康弘さん、青木謙一さん） 

北村愼一会長エレクト挨拶 

石川昇次期会長エレクト挨拶 

※次週１２月１２日 

卓話 ギタリスト：徳永健太郎さん、徳永康次郎さん 


